

Vicentico cerrará el fin de semana vendimial con un show imperdible



El Municipio de San Rafael anunció ayer que el cierre de la Fiesta de la Vendimia estará a cargo de Vicentico, líder de “Los Fabulosos Cadillacs” y dueño de una exitosa carrera solista.

La presentación del músico será el domingo, día para el que está prevista la repetición del acto central del sábado por la noche. Además del cantautor habrá dos bandas locales relacionadas con el mundo del rock, anticiparon desde Cultura de la comuna.

Las entradas para ver a Vicentico están disponibles desde hoy en la boletería del Teatro Roma y también podrán ser adquiridas el domingo en el Chacho Santa Cruz. Los tickets tienen los siguientes valores: \$500 (gradas inferiores), \$300 (gradas superiores) y \$100 (menores de 12 años).

Acto central

Para la noche del sábado continúan ultimándose detalles de lo que será “Brindis del Reencuentro”, el espectáculo central que – además del show artístico y la elección de la

representante vendimial – tendrá varias sorpresas, entre ellas homenajes y música en vivo.

Las entradas siguen a la venta en el Teatro Roma o a través del sitio www.entradaweb.com.ar. El valor es de \$400 (gradas superiores) y \$100 (gradas superiores).

La Bendición
de los Frutos
marcó el comienzo
de los festejos

Como es costumbre en San Rafael, el acto de Bendición de los Frutos marcó el comienzo de las actividades oficiales de la Vendimia de San Rafael.

El domingo por la noche la plaza San Martín lució colmada de sanrafaelinos y turistas, quienes con emoción siguieron las alternativas de un evento que incluyó música cuyana, el tradicional golpe de reja y un emotivo homenaje a la Virgen de la Carrodilla, cuya canción fue interpretada por el Grupo Herencia.

Otro momento especial fue el desfile de las 18 representantes distritales, vitoreadas por los presentes y “las barras” de cada lugar. Las candidatas que participan por la corona departamental también rindieron homenaje a la Virgen, venerándola con cajones de uva. No faltaron las tonadas, los gatos y las cuecas como parte de lo más tradicional de la música cuyana, todo acompañado de una noche impecable en cuanto al clima.